

*Mission Permanente
du Royaume du Maroc
Genève*



البعثة الدائمة
للمملكة المغربية
جنيف

22

**20^{ème} session du Groupe de travail sur l'Examen Périodique
Universel**

Examen de la Bolivie

Déclaration de la délégation du Royaume du Maroc

Genève, le 28 octobre 2014

Monsieur le Président,

Permettez moi de souhaiter la bienvenue à la délégation de l'Etat plurinational de Bolivie et la féliciter pour l'élection de son *Bolivie au Conseil de Obrajes de l'homme.*

Nous relevons avec satisfaction le grand intérêt accordé par les autorités boliviennes à la protection et la promotion des droits de l'homme comme en témoignent les diverses mesures prises au niveau constitutionnel, institutionnel et législatif.

Ma délégation salue les réalisations accomplies par la Bolivie dans ce domaine, en particulier l'élaboration de plans nationaux et d'indicateurs permettant de suivre l'évolution de la situation des droits de l'homme dans divers secteurs prioritaires.

Nous félicitons la Bolivie pour sa coopération avec le système onusien des droits de l'homme et son ouverture sur le mécanisme des procédures spéciales.

Ma délégation félicite également la Bolivie pour les efforts déployés et les réalisations accomplies en matière de promotion des droits socio-économiques en faveur des catégories vulnérables à travers une politique de lutte contre la pauvreté extrême qui a permis une réduction substantielle du taux de pauvreté dans le pays.

A cet égard, nous prenons note de l'élaboration de stratégies à long terme dans le cadre de l'Agenda patriotique et de la vision 2025 qui vise l'éradication des inégalités et de la pauvreté extrême.

Ma délégation salue l'engagement de la Bolivie en faveur de la protection des droits des catégories vulnérables. Elle salue notamment les importantes mesures prises en matière de prévention et de lutte contre le racisme et la discrimination en particulier à travers l'élaboration d'un plan national couvrant la période 2012-2025.

Nous saluons par ailleurs les engagements volontaires souscrits par la Bolivie au titre de cet examen notamment en ce qui concerne la mise en place d'un forum interinstitutionnel sur les droits de l'homme.

Enfin, ma délégation apprécie l'engagement de la Bolivie en faveur des droits des personnes vivant dans le monde rural et encourageons les efforts qu'elle consent pour faire avancer les travaux du groupe de travail sur les droits des paysans et des personnes vivant dans le milieu rural.

Je vous remercie Monsieur le Président.

Recommandations:

- ① Poursuivre les efforts en matière de lutte contre la violence à l'égard des femmes
- ② Poursuivre les efforts de lutte contre l'extrême

Kamroble